



NOTA DE PRENSA

El canal A8 de TPA consigue con la retransmisión del Europeo de Trasona una cuota del 1,7%, máximo histórico

- TPA alcanza con el programa cultural 'Animalandia' un 12% de cuota de pantalla y 33.000 espectadores

Gijón, 5 de julio de 2010

El segundo canal de TPA, A8, consiguió ayer domingo 4 de julio, con la retransmisión del Campeonato de Europa de Piragüismo de Aguas Tranquilas, organizado en Trasona (Corvera), igualar el récord histórico de audiencia con un registro del 1,7% de cuota de pantalla, el mismo resultado obtenido el 10 de junio de 2010. Hasta 132.000 espectadores contactaron en algún instante con A8, es decir, aproximadamente el 13% de la población televisiva de Asturias. TPA también ofreció en Alta Definición a través de su canal TPA HD las finales del Europeo de Trasona y fue el único operador nacional que emitió esta competición en HD.

Por otro lado, TPA dedicó parte de la programación del fin de semana de su primer canal, A7, al Campeonato de Europa de Piragüismo de Aguas Tranquilas, en concreto, el sábado y el domingo emitió de 15:00 a 15.30 un programa especial sobre las regatas de Trasona. Estos programas fueron vistos por 21.000 espectadores que contactaron al menos un minuto con la programación especial de TPA sobre piragüismo.

Además, el programa *Animalandia*, que se emitió a las 21.30, logró el pasado domingo su mejor resultado en cuota de pantalla desde su estreno, el 25 de abril de 2010, al promediar un 12% de cuota de pantalla y 33.000 espectadores de audiencia media. Estos datos lo sitúan como el segundo programa más visto del día de la televisión autonómica, después de *Sones*, que obtuvo un 9,7% de *share* y 35.000 espectadores audiencia media. El programa tiene un contacto permanente con sus espectadores a través de su perfil en Facebook y un canal en Youtube que promueve especialmente las adopciones de animales.